
PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA
ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GESTÃO 2021/2024
GABINETE DO PREFEITO

OF. Nº 383/2023                                 Guaíba, 27 de Abril de 2023.

Senhor Presidente, 

Honra-nos  cumprimentá-lo,  na  oportunidade  em  que

respondemos  ao  Ofício  nº  34/2023,  desta  Casa  Legislativa,  que  nos

encaminhou  o Requerimento  nº  117/2023  apresentado pelo Vereador

Airton Elegancia.

O referido Requerimento traz os seguintes questionamentos:

1-  Como  funciona  a  comunicação  da  Corsan  com  a  secretaria  de

infraestrutura da Prefeitura Municipal de Guaíba?

2- A Corsan está preocupada com as obras da cidade junto a 

Secretaria de Infraestrutura, para evitar a abertura de buracos em 

vias recém asfaltadas?
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PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA
ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GESTÃO 2021/2024
GABINETE DO PREFEITO

Na oportunidade em que cumprimentamos Vossa Excelência, vimos por

meio deste, em resposta  ao requerimento nº  117/2023,  oriundo da Câmara

Municipal  de  Guaíba,  proponente  Vereador  Prof.  Luciano  Airton  Elegência,

considerando o que segue: 

1) “Como funciona a comunicação da Corsan com a secretaria de infraestrutura

da Prefeitura de Guaíba?

São  realizadas  ligações  telefônicas  e  reuniões  com  os  responsáveis  pela

concessionária

2) A Corsan está preocupada com as obras da cidade junto a Secretaria de

Infraestrutura, para evitar a abertura de buracos em vias recém asfaltadas?

Segue abaixo contatos com a Concessionária:

A) 02 reuniões realizadas em Porto Alegre - Prédio CORSAN 

Assunto: Substituição de rede da Rua Sertão Santana 

Aguardando resposta até o momento, mas comunicado informalmente que a

previsão da execução da rede será em 2028.

Como foi resolvido: Em parceria com a Metrosul a rede foi substituída e foi

possível a execução da rua. Trata-se do financiamento FINISA 

Após, 02 dias de inauguração a CORSAN efetuou um corte no revestimento

asfáltico.

B) Reunião realizada no prédio da SEINFRA com a cúpula da CORSAN/Guaíba

(Rogério Madrid, Leonardo e Engenharia) 

Assunto: Intervenção nas vias do município 

Ficou a cargo da engenharia/CORSAN enviar a planta das intervenções que

serão realizadas no ano de 2023. No aguardo até o momento.

C) Reunião com o loteamento Bolognesi e CORSAN na SEINFRA

R
E

Q
 1

17
/2

02
3 

- 
A

U
T

O
R

IA
: V

er
. A

irt
on

 E
le

gâ
nc

ia

V
E

R
IF

IQ
U

E
 A

 A
U

T
E

N
T

IC
ID

A
D

E
 E

M
 h

ttp
s:

//w
w

w
.c

am
ar

ag
ua

ib
a.

rs
.g

ov
.b

r/
po

rt
al

/a
ut

en
tic

id
ad

ep
df

C
H

A
V

E
 D

E
 V

E
R

IF
IC

A
C

A
O

 D
E

 IN
T

E
G

R
ID

A
D

E
: 

F
09

E
77

F
B

F
68

47
F

8A
E

9C
48

66
43

82
A

C
20

A
C

O
D

IG
O

 D
O

 D
O

C
U

M
E

N
T

O
: 

02
23

40

 



PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA
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Assunto: Rua Vinte de Setembro Solicitado para a empresa do loteamento

antecipação da execução da travessia na Rua Vinte de Setembro, prevista para

Fev/2022 - 

Realizado Durante a execução houve rompimento da rede da CORSAN em 03

pontos. A empresa contratada não conseguiu executar, tendo que retornar para

finalizar. Entendemos que, mesmo tendo tratativas com a concessionária, esta

não comunica a administração sobre a execução dos seus serviços.

Contando com a costumeira atenção e colaboração. Ficamos à disposição para

qualquer esclarecimento.

Atenciosamente,

                                                                          Marcelo Soares Reinaldo

                                                                                 Prefeito Municipal 

Ao  
Exmo. Srº, 
Florindo Rodrigues dos Santos
M. D. Presidente da Câmara Municipal – Guaíba/RS

MARCELO SOARES 

REINALDO:899235

70010

Assinado de forma digital 

por MARCELO SOARES 

REINALDO:89923570010 

Dados: 2023.05.04 

11:35:32 -03'00'
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